

Jahresbericht 2023 des Präsidenten der Regionalgruppe Mittelland (RGM)

Rückblick

Auch das Jahr 2023 hält Einzug in die Geschichtsbücher des 21. Jahrhunderts. Die Pandemie und deren Auswirkungen der vergangenen Jahre wurde zwar überwunden, doch blieben in der Welt- und Politwirtschaft viele Ecken und Kanten bestehen, die das tägliche Leben mehr oder weniger beeinflussen. Ja auch unsere Gesellschaft ist zum Teil nicht mehr so präsent wie in den Jahren vor der Corona-Zeit. Zudem kamen Naturereignisse, kriegerische Handlungen und Veränderungen auf dem Finanzplatz Schweiz dazu.

Alles Faktoren, die auf uns und unser Dasein einwirken und uns im Täglichen beeinflussen, ob wir es wollen oder nicht.

Und so ist es nicht selbstverständlich, dass wir in unserer Regionalgruppe Mittelland des RCS im vergangenen Jahr eine Vereinskultur erleben durften, auf die wir stolz sein dürfen.

Es gelang uns, unsere Arbeitstage mit grossen Erfolgen durchzuführen. Durften wir doch jeweils über 40 Teilnehmer begrüssen. Das traditionelle

Arbeitsweekend «Kemmeribodenbad» mussten wir schweren Herzens absagen, da die Aufräum- und Wiederaufbauarbeiten am Hotel und Umgebung im Frühjahr 2023 noch nicht fertig waren.

Als Ergänzung und Wiederbelebung konnten wir am 24. September 2023 eine Herbstwanderung in der Region Bannwil durchführen. Dank einer Top-Organisation von Dieter Siegrist in Zusammenarbeit mit unserem technischen Leiter Albrecht Elmer konnte so ein Meilenstein für die Zukunft gesetzt werden. So wird dieser Anlass auch im Programm 2024 seinen Platz haben. Vielen Dank an Euch Beide!

Mein Dank geht auch an alle Beteiligten der Organisation, Durchführung und fachlicher Leitung dieser Arbeitstage sowie der sehr guten Zusammenarbeit mit den involvierten kynologischen Vereinen, die uns die Arbeitsplätze zur Verfügung stellen und uns kulinarisch verwöhnen. Ein grosses «Merci viu mau»





Vorstand

Auch im vergangenen Jahr gab es viele Arbeiten, die an 3 Vorstandssitzungen und viel investierter Freizeit behandelt und erledigt wurden.

An der Generalversammlung 2023 wurde der Mitgliederbeitrag unverändert belassen. Der Beitrag für einen Arbeitstag wurde von CHF 15.00 auf neu CHF 20.00 erhöht.

Personell gab es eine weitere Veränderung:

Nach über 14-jähriger Tätigkeit entschied sich Monika Steffen, Beisitzerin und Verantwortliche Helferorganisation Wesensteste RCS, das Amt in eine neue Hand weiterzugeben.

An dieser Stelle ein grosses und herzliches Dankeschön für die langjährige Mitarbeit im Vorstand, die Unterstützung in den fachlichen Bereichen und für das immer wieder auf's Neue eingebrachte Herzblut. Danke Monika.

Als Nachfolgerin wurde Liliane Steiner gewählt. Eine langjährige Golden Retriever Züchterin aus der Region. Vielen Dank, Liliane, für Deine Bereitschaft und für die bereits geleistete Arbeit.

Zudem erfolgten erste Gespräche mit Claudia Huber für eine zukünftige Mitarbeit im Vorstand ab der Generalversammlung 2024.

Für die konstruktive, offene und ehrliche Zusammenarbeit im Vorstand danke ich allen Vorstandmitgliedern und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Ausblick

Das Jahr 2024 ist bereits ein paar Tage alt. Gut gestartet, mit vielen Ideen und neuer Kraft soll es erfolgreich weitergehen. Mit einem neuen Arbeitsweekend in Guttannen (Berner Oberland) anfangs Mai 2024, mit wiederum 7 Arbeitstagen und einer Wanderung freuen wir uns, die Bedürfnisse unserer Mitglieder abdecken zu können. Und wenn alles rund läuft, werden wir sogar von einem Spezial-Event überrascht werden. Dieter, wir freuen uns!

Unser Bestreben ist es auch, eingebrachte Ideen zu prüfen und wenn möglich umzusetzen. Ein Verein lebt von seinen Mitgliedern, von deren Engagements und gesellschaftlicher Einstellung. Mögen uns diese Faktoren stets positiv begleiten und uns ein tolles und erlebnisreiches Vereinsjahr 2024 bescheren.

Ich wünsche Euch allen gutes und glückvolles Gelingen in der Arbeit mit unseren Vierbeinern bei stets bester Gesundheit.

Arni, 8. Januar 2024

Der Präsident Peter Steffen